



**swisscom**

Communiqué de  
presse

## Une banque retail suisse sur deux achète des données concernant les titres de Swisscom

Fin novembre 2017, au total 6 banques cantonales et 42 banques régionales petites et moyennes se sont converties à l'externalisation des données de base des titres de Swisscom.

Swisscom propose le management service des données concernant les titres indépendamment du système de base de la banque cliente. Les systèmes de la banque sont reliés par le biais d'un adaptateur avec la solution Finnova de Swisscom. Cette solution unique en Suisse a été employée pour la première fois en 2015 pour la Banque cantonale d'Argovie. Depuis, environ la moitié des 95 banques retail suisses (selon le baromètre des banques 2017) recourent à cette prestation de service. Avec l'externalisation de la gestion des données concernant les titres, les banques se déchargent, grâce à la standardisation et à l'automatisation, de la complexité et des coûts.

Via le même adaptateur, Swisscom a également rattaché le trafic des paiements de la Banque cantonale de Zurich à son centre de traitement. Depuis le printemps 2017, le trafic des paiements complet de la Banque cantonale de Zurich passe par ce système.

Berne, le 19 décembre 2017